

# 田富小だより

令和4年度  
第12号  
3月24日  
田富小学校



## 令和4年度もありがとうございました

例年よりちょっとだけ早く桜が咲き始めました。最近、4月に入るともう花が散っている桜の花をみることが多いので、桜を見ると年度の終わりをひしひしと感じます。

今年度も、感染症の影響で様々な教育活動が影響を受け、なかなか思い切った実践ができない日々が続きましたが、少しずつ以前の状態に戻りつつあるように感じます。そんな中、保護者の皆様、子ども守り隊をはじめとする地域の皆様には本校の教育活動にご理解・ご協力を頂き、誠にありがとうございました。また、中央市、中央市教育委員会の皆様にはご指導・ご支援を受けながら無事1年を終えることができたことを心より感謝いたします。

子ども達は、これまでの学びを復習しながら、ひとつ上に進級していく喜びを感じているようです。

1年生は来入児を迎える準備をしています。飾り付けのお花を作ったり、1年間の出来事を絵にしたり、教室の壁や廊下を飾るディスプレイにたんぽぽやチューリップの花などをつけたり、ひとつお兄さん、お姉さんになるので張り切っています。慣れ親しんだ教室を去る日も近いのですが、新しく入ってくる新入生のためにきれいに飾り付けています。何をすることも時間がかかっていた1年生も、自分たちの力でほとんどのことができるようになり、とても立派になりました。そして、次代へとバトンタッチする準備もできました。学校の1年間は長いようで、あっという間でした。4月に入学してくる1年生が1年間の教育活動の中で、令和6年3月末に、下級生を思いやる素晴らしい1年生になれるように、令和5年度も職員一同、団結して頑張っていきたいと思いを新たにしました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



## 卒業生、晴れやかに！

5年生の力強いパフォーマンス



何ができるかを考え、できる限りの送別をということで、2月28日に、大変素晴らしい「送る会」を企画・運営してくれました。何が素晴らしいって、全校が一つになって6年生を送っているという姿を創り上げたことです。こんなに素敵な6年生を送る会を観ることができて、とても感動しました。本当に有意義なものでした。行事が子どもを育てるということを改めて実感しました。

3月17日、春の日差しに温かく包まれ、65名の卒業生が晴れやかに巣立っていきました。これまで1年間一生懸命全校をリードしてきた6年生。本当に立派な姿でした。今年の6年生の特徴的なところは、集団として如何にあるべきかを常に問うているところでした。そんな6年生を見て、5年生も自分たちに

下級生のクイズに答える6年生





そして、3月17日、卒業式当日を迎えました。昨今の報道でご存知のとおりだと思いますが、マスクを外しての参加を基本としてこの式を迎えました。私自身、子ども達の顔を見て、卒業証書を渡せることをたいへんうれしく思いました。6年生一人一人がそれぞれの思いをもって卒業証書を受け、降



壇した子ども達は、後方で待つお父さんやお母さんにその証を渡します。きっと、「いままでありがとう。お陰様で小学校を卒業できたよ」という思いで渡したと思います。親御さんも「おめでとう。頑張ったね」と思っていたことでしょうか。こうして、卒業証書を受け取った6年生は、式後半の呼びかけと合唱で構成された表現活動「別れのことば」へと思いをこめて活動を続けていきます。ここでも卒業生が素晴らしいなと思ったことがあります。それは、合唱のすばらしさと最後までしっかりとやり遂げた姿勢です。伴奏する児童は、休み時間の度に音楽室のグランドピアノに向かい、練習していることが校長室にいるとよく聴こえてくるのです。呼びかけや合唱の練習も自分たちでめあて(田富小ではこれを「ゴール」という言葉で表現し、



毎日の授業や学年や学級の活動の際にも使っています)を決めて取り組み、振り返り、次につなげていくという一連の練習を繰り返し行ってきました。その積み重ねが当日、子ども達の6年間の学びの成果として生き生きと表現できたのだと思います。小学校で培った力を中学校でも存分に発揮して、充実した中学校生活を送ってください。



## 校舎が新しくなります

田富小学校の現在の校舎は、建築されてから40年をこえる月日が経過しています。そこで、新しい校舎を建てる計画が令和5年度から順次行われる予定です。具体的には次のような順序で行われます。①現在の校庭に仮設校舎の建設を行います(概ね、令和5年秋～令和6年春頃まで:仮設校舎は、中学校体育館北側及び校庭西側を利用してL字の形になる予定です。このため、校庭は、およそ2000m<sup>2</sup>弱の広さになる予定です。)②仮設校舎への引っ越し～仮設校舎での教育活動③本校舎の改修(令和6年夏～令和7年夏頃(最短の場合))となります。仮設校舎で学習する期間(本校舎の改修が終了し、仮設校舎の解体が終了するまで)は、校庭をすべて使った教育活動を行うことができません。よって、その間の体育実技などについては、特に、広い場所を必要とする種目に関しては、中学校の校庭等をお借りして(授業のない時間)実施していくなどの計画を立てているところです。また、この期間において実施される学校行事に伴う、保護者の皆さんの来校時の駐車場なども別の場所への変更が余儀なくされる状況です。様々な点でご迷惑をおかけすることもあろうかと思いますが、ご理解・ご協力を何卒よろしくお願い致します。

また、本年度の運動会については、秋から始まる仮設校舎の建設や酷暑による子ども達への健康の影響等を考え、春の運動会を実施することにしました。日時は、6月3日(土)を計画しております。学校からは別途お便りを発信いたしますので、併せてご覧いただきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

